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SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL

USHUAIA

ANUNCIARON LA UBICACIÓN TÉCNICA DE 
LOS EMBARCADEROS

Financiada por Nación, la obra consiste en la construcción y reconstrucción de 
sumideros, conductos y cámaras de inspección en diversas zonas de la ciudad, con 
mano de obra local. 

PEREZ FIRMÓ UN CONVENIO DE OBRA DE 
SUMIDEROS POR MÁS DE $236 MILLONES 

El secretario de Industria de la 
provincia, Juan Ignacio García, 
habló sobre las industrias que 
pedían previsibilidad y afirmó que 
“necesitamos proyectos para que 
haya trabajo dentro 
de tres años”.

COMENZÓ LA 
PAVIMENTACIÓN EN EL 
BARRIO LOS MORROS

Se resolvió que Bahía San Sebastián Sur será la cabecera fueguina, mientras que 
Punta Loyola será la santacruceña. Así se concreta la unión por 
aguas argentinas de ambas provincias.

KULFAS: “HAY UN POTENCIAL ENORME DE EMPLEOS DE 
CALIDAD QUE YA NO VAN A DEPENDER DEL SUBRÉGIMEN”
El ministro de Desarrollo Productivo de la Nación, Matías Kulfas, habló sobre los 
regímenes de promoción industrial y las herramientas para gestionar 
inversiones.

“LAS EMPRESAS 
EMPIEZAN A PENSAR 
A LARGO PLAZO”
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Lo firmó el intendente Vuoto con el Administrador General de Vialidad Nacional, 
Gustavo Arrieta. Se busca el ensanchamiento y la repavimentación de todo el 
sector de acceso y la ruta nacional 3. 

PÁG. 8

CRUCE MARÍTIMO AUSTRAL

Los trabajos incluyen la 
pavimentación de calles que tienen 
cordón cuneta, y de otras que 
deben ser reparadas. La arteria 
estará libre de vehículos hasta 
terminar la obra.

MUNICIPALES

CONVENIO PARA MEJORAR 
EL ACCESO A USHUAIA
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La Municipalidad de Ushuaia capacitó en manipulación de alimentos a un primer contingente de colaboradores y referentes de 
merenderos, copas de leche, comedores y ollas populares que integran el Consejo Social de Emergencia. 

La actividad estuvo a cargo 
de la Subsecretaría de Fortaleci-
miento Territorial y la Dirección 
de Bromatología del Municipio, y 
se realizó en forma virtual con un 
cierre presencial. 

El coordinador de Articulación 
de la Secretaría de Políticas Socia-
les, Sanitarias y Derechos Huma-
nos del Municipio, Pedro Otero, 
manifestó que “concluyó el curso 
de capacitación sobre manipu-
lación de alimentos destinado al 
primer contingente de colabo-
radores y referentes de copas de 
leche, merenderos, comedores y 
ollas populares que integran el 
Consejo Social de emergencia”.

Detalló que “la actividad fue 
virtual y el último encuentro con-
sistió en un plenario presencial 
con una instancia de evaluación”, 

EL MUNICIPIO CAPACITÓ A COLABORADORES DE 
MERENDEROS, COPAS DE LECHE Y COMEDORES 

USHUAIA

USHUAIA

COMENZARON LOS TRABAJOS 
DE PAVIMENTACIÓN EN EL 
BARRIO LOS MORROS

LA MUNICIPALIDAD CAPACITA 
EN INGLÉS AL PERSONAL DE 
TURISMO DE LA CIUDAD 

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de la Secretaría de Planifica-
ción e Inversión Pública, inició los 
trabajos en el barrio Los Morros, 
con el corte total de la calle Albatros 
desde Héroes de Malvinas,  para su 
pavimentación.

Los trabajos corresponden al 
Plan de Obras de la temporada 2021 
que incluye la pavimentación de al-
gunas calles del barrio Los Morros 
que tienen cordón cuneta desde 
hace varios años y aún se encuen-
tran sin pavimentar y otras que de-
ben ser reparadas.

La secretaria de Planificación e 
Inversión Pública de la Municipa-

La Municipalidad de Ushuaia, 
se encuentra capacitando al perso-
nal de la Secretaría de Turismo de la 
ciudad, en el marco de la formación 
anual en idioma inglés orientado al 
turismo, gracias a un convenio fir-
mado entre la Municipalidad y el 
Instituto Lighthouse de Ushuaia.

Finalizado el ciclo lectivo los 
estudiantes podrán acceder a una 
Certificación de nivel internacional 
de los conocimientos adquiridos, 
orientado al turismo, que lleva el 
nombre de “Path International Exa-
mination”.

Se trata de un curso claramente 
enfocado en brindar mejores servi-
cios al sector del turismo para faci-
litar el intercambio y el diálogo con 

lidad de Ushuaia, Gabriela Muñiz 
Siccardi explicó que “se levantó 
toda la carpeta asfáltica que se en-
contraba en mal estado, para poder 
trabajar correctamente la base”. 

En ese sentido, Muñiz Siccardi  
explicó que “para la repavimenta-
ción se va a trabajar con mejora-
miento de la subrasante con pe-
draplén y base anticongelante y 
carpeta asfáltica en 7 cm”. 

Las tareas continuarán durante 
los próximos días hasta completar la 
totalidad de la arteria, por cuanto se 
solicita mantener la calle libre de ve-
hículos y atender las señales de des-
vío hasta que finalicen los trabajos.

los pasajeros que nos visiten, más 
aún ahora teniendo en cuenta la 
apertura al turismo extranjero. 

El secretario de Turismo, David 
Ferreyra, destacó que “capacitar 
a nuestro personal redunda en su 
propio beneficio y eso nos permite 
mantener los altos estándares de 
calidad en la atención al público. 
Un aspecto que enorgullece a todos 
los que formamos parte de la Secre-
taría de Turismo de la ciudad”. 

“Este es claramente el rumbo 
que nos marca el intendente Wal-
ter Vuoto, para seguir esta senda de 
profesionalismo y de mejora per-
manente del personal, para brindar 
todos los días un servicio cada vez 
mejor” finalizó Ferreyra.

lo que les permitirá a los partici-
pantes “renovar sus libretas san-
tarias o tramitarlas por primera 
vez en el caso de los que no la te-
nían”. 

El objetivo de la capacitación 
fue “acercar a estos colaboradores 
herramientas para el cuidado y la 
higiene de los espacios en los que 
trabajan”, teniendo en cuenta ade-
más que “algunos de ellos también 
realizan trabajos en gastronomía o 
de emprendedurismo”.

Por último, Otero indicó que 
“fue un trabajo articulado entre 
la Secretaría de Políticas Sociales, 
Sanitarias y Derechos Humanos y 
la Subsecretaría de Gobierno, que 
se concretó a través de la Subse-
cretaría de Fortalecimiento Terri-
torial y la Dirección de Bromato-
logía”.

USHUAIA
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PINO DESTACÓ QUE CON LA 
PRÓRROGA DE LA LEY 19640 
“HABRÁ MÁS OPORTUNIDADES”

COMIENZA A FUNCIONAR 
LA LÍNEA E EN ALEM

El concejal Juan Carlos Pino 
(PJ-FdT) participó este lunes de 
la firma del decreto presiden-
cial que extiende el subrégimen 
de promoción industrial hasta 
el 2038, acto que se realizó en la 
Casa Rosada y del que participa-
ron varios de sus pares como así 
también los tres intendentes fue-
guinos y el gobernador de Tierra 
del Fuego.

“Hoy celebramos que el pre-
sidente Alberto Fernández con-
cretara la firma de este decreto 
para hacer realidad la tan ansia-
da extensión del subrégimen de 
promoción industrial”, manifes-
tó Pino tras el encuentro. “Esto 
es producto del esfuerzo man-
comunado de todos los sectores 

El presidente de la UISE, Sil-
vio Bocchicchio confirmó el nue-
vo recorrido y dijo que es una de 
las tres metas de la Municipalidad 
para mejorar el sistema de trans-
porte público.

“Una era conectar el Barrio 
Pipo con el resto de la ciudad 
eliminando el trasbordo; la otra 
premisa clara fue mejorar el ser-
vicio en Andorra para mantener 
más fluidez en la comunicación 
y la otra devolver el recorrido en 
Alem”, explicó Bocchicchio en FM 
MASTER`S.

“Esta semana pusimos en mar-
cha la Línea E que conecta la Ave-
nida Alem y los barrios aledaños 
con el resto de la ciudad y a la vez 
transporta a los pasajeros y las 
pasajeras a los sitios de mayor de-

que empujamos para el mismo 
lado en pos de que Tierra del Fue-
go pueda seguir desarrollándose. 
Al mismo tiempo es una decisión 
importante en el plano geopo-
lítico ya que permite afianzar la 
soberanía en el extremo sur de la 
Argentina”, agregó.

Pino indicó que la prórroga 
“nos permitirá contar con un fon-
do destinado a ampliar la matriz 
productiva de la provincia” e in-
dicó que el mismo estará confor-
mado con recursos que aporta-
rán las mismas empresas que se 
vean beneficiadas por la ley.

El concejal sostuvo que a par-
tir de este gran logro “habrá más 
oportunidades de trabajo y más 
desarrollo a nivel provincial”.

manda como el Hospital, las áreas 
recreativas y deportivas de la cos-
tanera, el paseo de compras de Pe-
rito Moreno. Así que es una línea 
muy utilizada e hicimos un lanza-
miento gratuito para acostumbrar 
su uso”.

Así la Línea E comienza en el 
Polideportivo Municipal por el 
cambio de choferes, el recorrido 
hace toda la doble Maipú has-
ta Vito Dumas, vuelve por Perito 
Moreno hasta Yaganes, sube hasta 
el Polivalente de Arte, y luego va a 
la rotonda del Barrio Ecológico, de 
ahí por Alem hasta 12 de Octubre 
donde baja a la Doble Maipú y así 
sucesivamente.

Para más información, los usua-
rios y las usuarias pueden consul-
tar en la aplicación Mi Bondi.

MUNICIPALES
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El evento se realiza del 19 al 21 de octubre en Barcelona, España y participan 215 ciudades de todo el mundo. Se trata de un 
evento alienado a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP26) con el que avanzar hacia una 
alimentación sostenible que haga frente a la emergencia climática. 

Este Pacto es el primer protocolo 
internacional que anima a las ciuda-
des a desarrollar sistemas alimen-
tarios sostenibles que garanticen 
alimentos saludables y accesibles a 
toda su población, proteger la biodi-
versidad y reducir el desperdicio de 
alimentos. 

El secretario de Desarrollo Eco-
nómico y Ambiente, Matias Lapa-
dula, expuso la política que lleva 
adelante el Municipio en cuanto al 
fomento de la producción de alimen-
tos de manera local y la necesidad de 
aumentar la cantidad de productos 
que consumimos para minimizar los 
índices de vulnerabilidad alimenta-
ria que sufrimos en contexto de isla. 

Se focalizó como eje central de 
gestión al trabajo que se lleva ade-
lante con el objetivo de avanzar a 
una transición hacia la “Soberanía 
Alimentaria”, generar alimentos fres-
cos, sanos y seguros, con mano de 
obra local y bajo sistemas producti-
vos amigables con el medio ambien-
te. Destacó el trabajo que se realiza 
con asistencia técnica, económica y 
financieramente a 170 productores 

LA PRIMERA CIUDAD DE LA PATAGONIA EN DISERTAR 
EN EL 7° FORO GLOBAL DEL PACTO DE MILÁN 

frutihortícolas locales y a 52 produc-
tores porcinos inscriptos en los pro-
gramas municipales; como así tam-
bién los proyectos a corto y mediano 
plazo de concentración productiva 
para lograr escalabilidad en cuanto 
al abastecimiento de alimentos. 

También se generó un debate en 
vivo con oradores de distintas partes 
del mundo, como India, Mozambi-
que, Indonesia, Inglaterra y España 
sobre la importancia del intercam-
bio de experiencias en el ámbito 
de la producción agroecológica de 
alimentos y perspectivas en base al 

desarrollo de políticas alimentarias 
urbanas. 

Al respecto, Lapadula expresó que 
“es un hecho histórico para la ciudad 
la participación en tan prestigioso 
evento. Somos la 5ta ciudad del país 
en adherirnos al Pacto, la única de 
la Patagonia, y es la primera vez que 
logramos exponer nuestro modelo 
agroproductivo al mundo. Esto forma 
parte de un eje central de gestión que 
es promover el concepto de Sobera-
nia Alimentaria a través de hechos 
concretos como por ejemplo la en-
trega de 1.200.000 plantines de culti-

vo de hoja a los productores locales 
para esta temporada producidos en 
nuestro vivero municipal y que nos 
encontramos avanzando en el forta-
lecimiento de distintos sectores pro-
ductivos como lo es el porcino.

Lograr estas alianzas estratégicas 
nos permiten potenciar nuestra coo-
peración internacional y forma parte 
del plan de internacionalización del 
municipio”. 

Pacto de Milán 

Río Grande adhirió el pasado 9 de 
julio de este año. Es la única ciudad 
patagónica admitida. El Pacto de 
Milán es un tratado voluntario que 
firman las ciudades que se compro-
meten a trabajar en el desarrollo de 
sistemas alimentarios sostenibles, 
inclusivos, resilientes, seguros y di-
versificados en un marco de acción 
basado en los derechos. El objetivo 
es la reducción de los desperdicios 
de alimentos, la preservación de la 
biodiversidad y, al mismo tiempo, la 
mitigación y adaptación a los efectos 
del cambio climático.

INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA 
EL CURSO DE “HERRAMIENTAS 
AUDIOVISUALES PARA 
EMPRENDEDORES”

El Municipio de Río Grande, 
a través de la Secretaría de De-
sarrollo Económico y Ambien-
te, informa que se encuentran 
abiertas las inscripciones para 
quienes quieran participar del 
curso:“Herramientas audiovisua-
les para emprendedores”.

El mismo comienza el miér-
coles 20 de octubre, de 10 a 12 
horas, en la Dirección de Empleo 
(Av. San Martín 619). Como así 
también el jueves 21 de octubre, 
de 17 a 19 horas, en Hoiken 511 
Margen Sur (Centro Comunitario 
Municipal).  Es abierto al público 

en general, bajo la modalidad pre-
sencial y tiene una duración de 1 
mes, con encuentros una vez por 
semana.

A través de dicha capacitación 
los participantes van a adquirir 
las herramientas necesarias para 
aprender a promocionar sus pro-
ductos desde el lenguaje audiovi-
sual, y así optimizar el alcance y la 
repercusión de los mismos en el 
mercado local.  

Quienes estén interesadas e 
interesados deben comunicarse al 
436275, dado que las inscripcio-
nes son únicamente por teléfono.

RÍO GRANDE
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Lo expresó el intendente Martín Perez luego de participar del acto en el que el presidente Alberto Fernández anunció la extensión 
del subrégimen industrial de la Ley 19.640. 

Recordó que “en 2019 el presi-
dente Alberto Fernández se com-
prometió a firmar la prórroga y 
hoy, saliendo de la crisis sanitaria 
más compleja de nuestra historia, 
lo cumplió”. También destacó las 
gestiones realizadas por el Senador 
Nacional Matias Rodríguez.

El intendente Martín Perez se re-
firió al reciente anuncio que realizó 
el presidente Alberto Fernández re-
lacionado a la extensión del subré-
gimen industrial de la Ley 19.640. 

Al finalizar, el Jefe Comunal re-
saltó “el valor de la palabra del Presi-
dente” debido a que “a fines de 2019 
se comprometió, a través de la firma 
de un documento, en ocuparse de 
esta situación tan importante para el 
desarrollo de nuestra industria”.

En este sentido, señaló que “el 
gobierno nacional reconoce el de-
sarrollo de forma integral en nues-
tras tierras, y busca la sostenibilidad 
social, laboral, económica y urbana 

PRÓRROGA DEL SUBRÉGIMEN: “ALBERTO 
FERNÁNDEZ CUMPLIÓ CON SU PALABRA” 

de nuestras ciudades. Estoy seguro 
que Alberto y Cristina creen en lo 
que es capaz de lograr la industria 
fueguina y por eso tomaron esta de-
cisión política tan importante”. 

“Con la prórroga lograda, el go-
bierno de Alberto Fernández y Cris-
tina Fernández nos marcan un ho-

rizonte claro a todos los fueguinos, 
bajo condiciones que van a ayudar 
a que nuestro crecimiento sea sos-
tenible y equitativo para todos”, ex-
presó el Intendente de Río Grande, 
quien destacó también lo hecho 
por el senador Matías Rodríguez. 
“Ha hecho un aporte fundamental 

desde su lugar. Sus gestiones y el 
trabajo técnico de los equipos que 
nos acompañan permitieron definir 
una prórroga con una mirada cen-
trada en el desarrollo sostenible de 
nuestras ciudades y en la recupera-
ción de los puestos de trabajo per-
didos”.
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La UNTDF acompañará la iniciativa del Consejo Económico y Social de la Nación que promueve un espacio de reflexión 
ante la necesidad de construir un “Acuerdo amplio sobre buenas prácticas en Internet”.

 La Universidad Nacional de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur, acompañará el 
desarrollo del “Foro abierto sobre 
ciudadanía en tiempo de redes 
y sobreinformación” impulsado 
por el Consejo Económico y So-
cial (CES) de la República Argen-
tina con el fin de reflexionar en 
torno a la necesidad de construir 
un “Acuerdo amplio sobre buenas 
prácticas en Internet”. 

El encuentro virtual de carác-
ter federal se realizará el 23 de 
octubre de 11 a 13 horas, y reu-
nirá a universidades, medios de 
comunicación, organizaciones 
de la sociedad civil, profesiona-
les del periodismo y público en 
general de la región Sur de nues-
tro país.

El acuerdo que, contempla un 
proceso de debate amplio y fede-
ral a través de diversos foros ce-
lebrados en todas las regiones del 
país, se constituye en un compro-
miso de responsabilidad compar-
tida para crear entornos digitales 
respetuosos que refuercen los va-
lores de la libertad, la tolerancia, 
la convivencia democrática. 

“Redes para el bien común”
De este modo, la UNTDF se su-

mará a la iniciativa “Redes para el 
bien común” un programa  orien-
tado a construir un ecosistema 
digital plural y respetuoso. A par-
tir de la adhesión de la Argentina 
al Pacto por la Información y la 
Democracia, el Consejo Econó-
mico y Social (CES) puso en mar-
cha esta iniciativa que aborda los 
múltiples desafíos del ejercicio de 
la ciudadanía en tiempos de in-
ternet con el objetivo de construir 
un ecosistema digital más plural 
y respetuoso que potencie la cali-
dad del debate público.

Mitigar la propagación de no-
ticias falsas, la desinformación y 
los discursos de odio es una tarea 
tan compleja como relevante, que 
exige la participación extensa de 
la sociedad civil, bajo la premisa 
de un debate abierto, democráti-
co y respetuoso de los derechos 
humanos. En ese marco de ac-
ción, el programa “Redes para el 
bien común” trabaja sobre cuatro 

SE VIENE EL FORO ABIERTO SOBRE CIUDADANÍA 
EN TIEMPO DE REDES Y SOBREINFORMACIÓN

ejes: el conocimiento profundo 
del escenario digital actual; la 
construcción de consensos am-
plios sobre buenas prácticas en 
Internet; el establecimiento de 
acuerdos y compromisos entre 
múltiples sectores de la sociedad 
civil en torno a esos consensos; y 
la consolidación de un espacio de 
especialistas desde donde pensar, 
de modo amplio y colectivo, los 
desafíos de este tiempo. 

Ejercicio de una ciudadanía 
digital

El programa incluye la realiza-
ción de foros de debate abierto en 
universidades públicas de todo el 
país, la elaboración de un docu-
mento consensuado para las bue-

nas prácticas en internet -con el 
aporte del Centro de Implemen-
tación de Políticas Públicas para 
la Equidad y el Crecimiento (CI-
PPEC)- y la creación de un grupo 
asesor de expertos y expertas na-
cionales internacionales para la 
formulación de nuevas propues-
tas y el seguimiento de la imple-
mentación del pacto firmado por 
nuestro país. 

A partir de los consensos ge-
nerados durante el debate, y con 
los aportes de los consejeros del 
CES en articulación con especia-
listas del CIPPEC, se elaborará 
un documento base, el “Acuerdo 
amplio sobre buenas prácticas 
en Internet”, un compromiso de 

responsabilidad compartida para 
crear entornos digitales respetuo-
sos que refuercen los valores de 
la libertad, la tolerancia, la convi-
vencia democrática y aseguren el 
mayor grado posible de veracidad 
de la información que circula en 
redes y plataformas digitales. 

El Acuerdo implica un com-
promiso voluntario de todas las 
partes que integran el ecosistema 
digital, desde el convencimien-
to pleno que las argentinas y los 
argentinos son capaces de darle 
un valor protagónico a la palabra 
empeñada.

Por consultas, podrán escri-
bir un correo electrónico a redes.
biencomun@presidencia.gob.ar

UNIVERSIDAD
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KULFAS: “HAY UN POTENCIAL ENORME 
DE EMPLEOS DE CALIDAD QUE YA NO 
VAN A DEPENDER DEL SUBRÉGIMEN”

Así lo afirmó el ministro de De-
sarrollo Productivo de la Nación, 
Matías Kulfas, en relación al anun-
cio de extensión del subrégimen 
que se dio en la Casa Rosada.

Consultado sobre si son los 
subregímenes de promoción son 
las herramientas que atraer inver-
siones y fondos, por FM Masters 
dijo que “son varias cosas, pero los 
subregímenes son incentivos de 
promoción muy concretos y direc-
cionados, pero hay muchas alter-
nativas como generar espacios de 
negocios productivos favorables”.

En este sentido, sostuvo que hay 
muchos sectores nuevos que van 
avanzado y “Argentina es un país 
que tiene todo lo que el mundo 
está demandado como energías en 
toda su forma, las tradicionales y las 

nuevas, se necesita conocimientos, 
alimentos, manufactura, insumos 
para la salud y Argentina lo tiene 
todo. Estoy convencido que si nos 
dejamos de pelear por diferencias 
menores y grietas, podemos orde-
nar nuestro proyecto de país. Es 
lo que paso ayer y estoy contento 
con lo logrado porque básicamen-
te ante pusimos el interés de fue-
guinos así tienen un régimen con 
previsibilidad, ahora hay que im-
plementarlo”.

También destacó como un tema 
central el desarrollo del turismo. 
“Creo que hay un potencial enor-
me de empleos de calidad que ya 
no van a depender del subrégimen, 
sino de que Tierra del Fuego crezca 
de manera más equilibrada”, finali-
zó.

EL RECTOR DE LA UNTDF 
CELEBRÓ LA AMPLIACIÓN DEL 
SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL 

El rector de la Universidad Na-
cional de Tierra del Fuego, Antártida 
e Islas del Atlántico Sur, Dr. Daniel 
Fernández, celebró el anuncio del 
Presidente Alberto Fernández sobre 
la firma del decreto que oficializa 
la extensión hasta el año 2038 del 
subrégimen industrial de la Ley N° 
19.640 para Tierra del Fuego, califi-
cándolo como un acontecimiento 
“histórico para los/las fueguinos y 
fueguinas”, que marca “un horizon-
te de crecimiento y desarrollo para 
los próximos quince años”. 

La máxima autoridad de la UNT-
DF destacó que “este logro es el re-
sultado del trabajo conjunto entre 
la Nación, la Provincia, y los muni-
cipios de Tierra del Fuego” y  que  
“no solo implica la ampliación de 
un beneficio impositivo para algu-
nas empresas, sino que significa el 

pleno ejercicio de soberanía en el 
territorio y el desarrollo integral de 
nuestra Provincia, buscando la sos-
tenibilidad social, laboral y econó-
mica de la provincia”. 

El encuentro histórico desarrolla-
do este lunes en Buenos Aires, en el 
Museo del Bicentenario, contó ade-
más con la participación del minis-
tro de Desarrollo Productivo de Na-
ción, Matías Kulfas, del gobernador 
Gustavo Melella, de los intendentes 
Walter Vuoto, Martín Pérez y Daniel 
Harrington-y con el acompaña-
miento de empresarios vinculados 
a la Industria y dirigentes sindicales.

“Acompañamos este trascen-
dente anuncio con la continuidad 
y renovación del compromiso de la 
UNTDF en el quehacer científico, 
académico y de extensión”, ponde-
ró el rector Daniel Fernández.

UNIVERSIDADSUBREGIMEN INDUSTRIAL

DECLARARON DE INTERÉS MUNICIPAL 
LA FIESTA PROVINCIAL DE LA TRUCHA 

En el marco de la pasada sesión or-
dinaria, el Concejo Deliberante decla-
ró de Interés Municipal la Fiesta Pro-
vincial de la Trucha, programada para 
febrero del año próximo. Además, la 
distinción se hizo extensiva para la Es-
cuela Provincial de Pesca Deportiva, 
que actualmente nuclea a cientos de 
niños que participan de la formación 
en esta disciplina deportiva.

El asunto había ingresado al Con-
cejo por solicitud del Club de Mosca 
Deportiva Austral, oportunidad en 
que indicaron que la pesca deportiva 
es “una forma de educar para la vida, 
favoreciendo el desarrollo de valores, 
el cuidado y respeto por el medio am-
biente”.

Según precisan, el evento provin-
cial “rinde culto a este preciado recur-
so natural para la actividad deportiva, 
contribuyendo a su conservación 
desde todos los sectores de la comu-
nidad. Los apasionados de la pesca y 
público en general podrán disfrutar 
del paseo gastronómico; artesanos; 
cervecerías; shows musicales; talleres 

de atado de mosca; cursos; clínicas y 
actividades con niños”.

“Tierra del Fuego está catalogada 
a nivel mundial como la cuna de la 
pesca con mosca por sus atractivos 
naturales y sus enormes truchas”, 
indican desde el club, y señalan que 
“durante cada temporada llegamos 
a superar los 8000 permisos de pes-
ca y hoy la Secretaría de Deportes de 
la Provincia la incluyó como un de-
porte regional más”.

Por su parte, el presidente del 
Parlamento municipal, concejal 
Juan Carlos Pino, destacó la labor 
que esta escuela lleva adelante co-
mentando que “no sólo esta agru-
pación trabaja con niños de esta 
escuela, sino que llevan la actividad 
a diferentes instituciones, también 
en la Municipalidad”. Destacó tam-
bién la “gran cantidad de chicos que 
participan y que aprenden a través 
de las actividades propuestas”, pero 
por sobre todo “la educación refe-
rente al cuidado del recurso y del 
medio ambiente”. 
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Así lo manifestó el secretario de Industria y Promoción Económica de la provincia, Juan Ignacio García, en el marco de una 
reunión que mantuvo el Gobernador Melella con el equipo del Ministerio de Producción y Ambiente y funcionarios del 
gabinete provincial para dialogar acerca de la anunciada extensión del subrégimen de promoción industrial.

El Gobernador de la Provincia 
de Tierra del Fuego AIAS, Gusta-
vo Melella, mantuvo una reunión 
con el equipo del Ministerio de 
Producción y Ambiente y funcio-
narios del gabinete para dialogar 
acerca del reciente anuncio del 
Presidente Fernández acerca de la 
extensión del subrégimen de pro-
moción industrial y sobre el pro-
ceso de desarrollo provincial y de 
ampliación de la matriz producti-
va.

Participaron el Ministro Jefe de 
Gabinete, Agustín Tita, la Ministra 
de Producción y Ambiente, Sonia 
Castiglione, la Ministra de Obras y 
Servicios Públicos, Gabriela Casti-
llo, la Ministra de Gobierno, Justi-
cia y Derechos Humanos, Adriana 
Chapperón, el Secretario de In-
dustria y Promoción Económica, 
Juan Ignacio García y Leandro Zei-
ter, del área de Servicios Jurídicos 
del Ministerio de Producción y 
Ambiente. 

Luego del encuentro, García 
comentó que “fue una charla lin-

“CON ESTA PRÓRROGA LAS EMPRESAS 
EMPIEZAN A PENSAR A LARGO PLAZO”

da porque pudimos conseguir 
algo que fue la cuestión central de 
nuestra gestión”.

“Hablamos de la coyuntura y 
de cómo continuar trabajando –si-
guió-, porque tenemos finalmente 
el marco jurídico en el cual nos 
vamos a desarrollar en los próxi-
mos años. Vamos a tener una he-
rramienta potente para empezar 
a cumplir algo que siempre fue 
una añoranza desde el principio 
de la gestión y que está asociado a 
materializar en hechos concretos 
la intención de ampliar la matriz 
productiva”.

Asimismo, García subrayó 
que “para muchos proyectos este 
anuncio era fundamental” y ejem-
plificó: “la industria autopartis-
ta es una industria que necesita 
previsibilidad para que se den las 
inversiones y captemos los pro-
yectos que necesitamos para que 
haya trabajo dentro de tres años”. 

“Esto sucedió ahora y empieza 
a generar un camino más claro de 
inversiones”, agregó el funciona-

SUBRÉGIMEN INDUSTRIAL

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DEL 
ENCUENTRO FEDERAL JUVENIL DEL 
PROGRAMA ACOMPAÑAR

Estudiantes del Colegio Provin-
cial de Educación Tecnológica Río 
Grande “Ingeniero Fabio Carlos 
Reiss” participaron junto a jóvenes 
de todo el país en un encuentro 
juvenil en el marco del Programa 
Acompañar: Puentes de Igualdad.

Juan Hirschfeldt y Agustin Sa-
cayan compartieron su mirada so-
bre la realidad de la educación en 
la Provincia durante la pandemia, 
cómo esto ha dificultado las tra-
yectorias escolares de los y las es-
tudiantes fueguinos y fueguinas, y 
las diferentes estrategias que se han 
desplegado, tanto desde el Estado 
Provincial como desde sus expe-
riencias en el Centro de Estudiantes 
de su colegio.

El Programa Acompañar: Puen-
tes de Igualdad, llevado adelante 
por el Ministerio de Educación de 
la Nación en articulación con la 
Dirección Provincial de Políticas 
Socioeducativas dependiente del 

Ministerio de Educación, Cultura, 
Ciencia y Tecnología de la provincia 
de Tierra del Fuego, AeIAS, propone 
estrategias alternativas para pro-
piciar el vínculo entre estudiantes 
cuyas trayectorias educativas se 
han visto interrumpidas a raíz de la 
pandemia por diversas situaciones 
y sus colegios. 

En la provincia se lleva adelante 
en ocho instituciones educativas 
los días sábado por la tarde a partir 
de propuestas de talleres deporti-
vos, culturales, artísticos y tecno-
lógicos que buscan afianzar la rela-
ción entre la escuela, la comunidad 
y el Estado.

El encuentro generó un inter-
cambio entre jóvenes compartien-
do las realidades de sus jurisdic-
ciones, en donde desde Tierra del 
Fuego se ha hecho hincapié en la 
importancia de la organización es-
tudiantil para garantizar el derecho 
a una educación de calidad.

PUENTES DE IGUALDAD

rio.
Finalmente, se refirió a las re-

percusiones inmediatas que tuvo 
el anuncio en el sector industrial 
de la provincia y manifestó que 
“parte de esto empieza a ser la 
efectivización de los trabajadores, 
para nosotros es uno de los ele-
mentos fundamentales para pen-

sar el desarrollo de Tierra del Fue-
go. El desarrollo tiene que ver con 
ofrecer otras condiciones de de-
sarrollo personal, lo que necesita 
estabilidad. La industria fueguina 
viene de transitar un camino com-
plicado, pero con esta prórroga las 
empresas empiezan a pensar a lar-
go plazo”.
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Será hoy 20 de octubre a partir de las 18.30 Hs a través del Facebook de Cultura TDF y contará con la presentación de Leda Soto. 
Además se estrenará el largometraje “Río Grande, lo que el viento no arranca, lo arraiga” en 6 bases antárticas. 

La Secretaría de Cultura de la 
provincia y la Secretaría de Malvi-
nas, Antártida, Islas del Atlántico 
Sur y Asuntos Internacionales, in-
vitan a la comunidad a la actividad 
enmarcada en el cierre del progra-
ma Cien Años, Cien Artistas por 

ANTÁRTIDA SE SUMA A LOS FESTEJOS POR EL 
CENTENARIO DE RÍO GRANDE

el centenario de la ciudad de Río 
Grande, en el que la cantautora 
fueguina Leda Soto se estará pre-
sentando en comunicación directa 
para los habitantes de 6 bases an-
tárticas. 

Respecto a esto, el director de 

PROVINCIALES

MELELLA RECIBIÓ AL EMBAJADOR 
DE PAISES BAJOS EN ARGENTINA, 
ROEL NIEUWENKAM

El encuentro tuvo como fin 
avanzar en una agenda de trabajo 
conjunta vinculada a la coopera-
ción entre la provincia y Países Ba-
jos. El diplomático fue declarado 
huésped de honor.

El Gobernador Gustavo Melella 
recibió en Casa de Gobierno, la visi-
ta del Embajador de Países Bajos en 
Argentina, Roel Nieuwenkam junto 
a quien avanzaron en una agenda 
de trabajo conjunta entre la Provin-
cia y Holanda.

El diplomático, estuvo acompa-
ñado por su esposa Esther Margre-
the Judica María Van Heesen, y por 
el oficial senior de políticas públi-
cas, Ricardo Bisso. Además estuvie-
ron presentes la ministra de Obras y 
Servicios Públicos, Gabriela Castillo 
y el Secretario de Malvinas, Antárti-
da, Islas del Atlántico Sur y Asuntos 
Internacionales, Andrés Dachary.

Finalizado el encuentro, el Em-
bajador remarcó que “fue muy in-

teresante, ya que hemos podido 
hablar acerca de las colaboraciones 
y potencialidades entre Tierra del 
Fuego y Países bajos” así como “el 
interés en torno a las energías eó-
licas, y a la cooperación portuaria. 
También le contamos al Goberna-
dor sobre el proyecto que un em-
prendedor de Holanda quiere hacer 
aquí para obtener flores”.

“Nos interesa explorar aún más 
algunas colaboraciones con Tierra 
del Fuego, porque hay muchas op-
ciones para realizar. Hay un clima 
de inversiones muy interesante, 
con una situación fiscal especial 
que le otorga positivas ventajas” va-
loró.

Por último, el funcionario contó 
que “tenemos una agenda comple-
ta, donde recorreremos el Puerto 
Comercial de Ushuaia y luego ha-
blaremos con la Ministra de Pro-
ducción. Además el miércoles visi-
taremos proyectos agropecuarios”.

PROVINCIALES

Gestión Cultural, Aureliano Ro-
dríguez, comentó que “llegamos 
al final del programa 100 años 100 
artistas con el cual pretendíamos 
llegar a toda nuestra provincia”, 
al tiempo que agregó: “el fin de 
semana pasado tuvimos el placer 
de llegar al extremo norte con una 
presentación en la escuelita rural 
del paso fronterizo San Sebastián 
y en esta última fecha, en modali-
dad virtual, estaremos llegando al 
extremo sur de la provincia, con 
un streaming en el que se estará 
presentando un show musical a 
cargo de Leda Soto, quien estará 
deleitando a las personas que hoy 
habitan las bases de la Antártida”.

“Esta acción nos permite abar-
car la gran extensión de nuestra 
provincia continental. Es posible 
gracias al trabajo articulado que 
logramos desde la Dirección Pro-
vincial de Gestión Cultural en con-

junto con la Dirección de Asuntos 
Antárticos y al apoyo de la Editora 
Cultural”, dijo e informó que “el 
evento se transmitirá en vivo por 
la página de Facebook de Cultura 
TDF”. 

En este marco, también se hará 
la presentación del largometraje 
‘Río Grande, lo que el viento no 
arranca, lo arraiga’ que será pro-
yectado en el Espacio INCAA Lati-
tud 90 y en las bases San Martín, 
Belgrano 2, Marambio, Orcadas y 
Esperanza.

Por su parte, Rodrigo Tenuta, 
Director de Desarrollo Audiovi-
sual, sostuvo que “es un orgullo 
muy grande haber concretado 
este proyecto y es el objetivo ha-
cerlo llegar a toda la comunidad 
de la provincia, incluida la An-
tártida. Pronto se anunciarán las 
fechas de estreno en Ushuaia y 
Tolhuin”.
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RÍO GRANDE

En este contexto, mantuvieron 
una reunión con los equipos del sis-
tema de protección de la provincia, 
donde intercambiaron experiencias 
y modalidades de trabajo. Asimis-
mo, la SENAF presentó el Programa 
AUNAR, se trata de un subsidio para 
la compra de tablets destinado a 
chicos y chicas de las residencias de 
cuidados no parentales. 

Respecto a esto, Andrade expre-
só que “estamos contentos de gene-
rar este espacio de trabajo del que 
participaron todos los directores del 
sistema de protección de la provin-
cia”.

“Sumado a esto –continuó-, tuvi-
mos la grata noticia de la firma de 
un acta para gestionar la compra de 
tablets para los chicos y chicas que 
están en las residencias de cuidado 
no parentales, que es una política 
pública importante e interesan-
te, porque este tipo de elementos 
tecnológicos suman a procesos 
de resocialización y conexión y a 
trabajar de manera más óptima la 
cuestiones que tienen que ver con 
la educación”. 

A su vez, Andrade indicó que 
“hace un tiempo comenzamos a 
desarrollar el programa que tiene 
que ver con cuestiones penales ju-
veniles en la provincia, necesitamos 
generar herramientas a nivel pro-
vincial que contengan estas situa-

ciones, que impliquen trabajar la 
resocialización y el acompañamien-
to”, al tiempo que remarcó que “va-
mos recibir fondos específicos para 
equipos técnicos, para que puedan 
acompañar a estos chicos y chicas 
que han tomado algunas decisiones 
que hoy tienen esas consecuencias”.

Por otro lado, destacó que “co-
mentamos los cambios estructura-
les, ya que el Registro de Adopción 
pasó a pertenecer a la Secretaría 
como un hecho histórico dentro 
de lo que son las políticas públicas, 

MINISTERIO DE DESARROLLO HUMANO

PRESENTACIÓN DE LA AGENDA FEDERAL DE LA SENAF: 
FUNCIONARIOS DEL ÁREA VISITARON LA PROVINCIA
La Secretaria de Niñez, Adolescencia y Familia del Ministerio de Desarrollo Humano de la provincia, Ana Andrade, recibió al 
subsecretario de Derechos de la Secretaría de Niñez, Adolescencia y Familia de la Nación, Mariano Luongo, en el marco de 
la presentación de la Agenda Federal de la SENAF.

porque seríamos la primera pro-
vincia donde un Registro Único de 
Adoptantes pasa al Sistema de Pro-
tección, y nos han pedido acompa-
ñamiento para replicar la experien-
cia que estamos teniendo a nivel 
local en el resto del país”.

Por su parte, Mariano Luongo, 
subsecretario de Derechos de la 
SENAF, contó que “estamos muy 
contentos de estar en Tierra del 
Fuego” y agregó: “presentamos las 
tarjetas AUNAR para la provincia, 
es un subsidio del Ministerio de 
Desarrollo Social de la Nación para 

que los chicos y chicas que están 
en dispositivos convivenciales de la 
provincia tengan su tablet, además, 
una orden de pago para trabajar las 
medidas de jóvenes infractores a la 
ley penal, tanto en Ushuaia como 
en Río Grande”.

Finalmente, dijo que “tuvimos 
un intercambio técnico de toda la 
agenda que vamos desarrollando, 
pasamos por distintos abordajes y 
vamos planificando la salida de la 
pandemia con lo que van deman-
dando los chicos y chicas en cada 
lugar”.
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De esta manera se fortalece la co-
nectividad, la soberanía nacional y 
se genera una alternativa al paso por 
Chile para reingresar al país. 

Según lo anunciado, se resolvió 
que Bahía San Sebastián Sur será 
la cabecera fueguina, mientras que 
Punta Loyola será la santacruceña. 
Ambas provincias destacaron el im-
pacto que tendrá la obra para su de-
sarrollo económico y los beneficios 
y facilidades de una conexión neta-
mente argentina. 

En ese sentido, el Gobernador 
Melella remarcó que “este cruce es 
el sueño de todos los fueguinos y las 
fueguinas, porque sabemos lo que 
sufrimos el paso por Chile, con sus 
demoras y trabas. Además del avan-
ce de la soberanía, tendremos gran-
des beneficios en producción y turis-
mo, tan importante para nosotros”.

A su vez, el Mandatario Provincial 
reconoció que “es una alegría que se 
avance, con la seriedad y el compro-
miso con la que lo está haciendo la 
Nación”.

ANUNCIARON LA UBICACIÓN TÉCNICA DE 
LOS EMBARCADEROS

Por su parte, la Gobernadora Kir-
chner en tanto, se refirió a las mejo-
ras “que compartiremos ambas pro-
vincias, con desarrollo en diversas 
áreas”, y destacó que “con el gober-
nador sabemos trabajar en equipo, y 
vamos a lograr avanzar con este pro-
yecto hasta concretarlo”. 

A su vez, el interventor de la AGP, 
José Beni, quien estuvo acompañado 
por el sub interventor Patricio Ho-
gan; manifestó su satisfacción por el 
avance de la obra que tanto impulsó 
Mario Meoni, asegurando que “Ma-
rio la resurgió y Alexis Guerrera tomó 
la posta. Es un trabajo complejo, con 
muchos pasos que hay que dar pero 
venimos avanzando muy bien. Aho-
ra viene el estudio técnico profundo, 
y el desarrollo del pliego de licita-
ción”, remarcó.

La consultora que realizó los es-
tudios técnicos avanzará con el di-
seño de los anteproyectos de pliegos 
de licitación, que deberá presentar 
en los próximos meses a la AGP. La 
entidad portuaria federal avanzará 

El Gobernador Gustavo Melella junto a su par de Santa Cruz, Alicia Kirchner, y autoridades de la Administración General 
de Puertos -dependiente del ministerio de Transporte nacional- mantuvieron un encuentro vía zoom - donde anunciaron 
las ciudades seleccionadas para emplazar los establecimientos portuarios que permitirán concretar la unión por aguas 
argentinas de ambas provincias.

El presidente del Parlamento municipal, concejal Juan Carlos Pino, junto a la secretaria administrativa, Lic. Noelia Butt, recibieron este jueves 
en la sala de reuniones de la presidencia del Concejo a integrantes de la Asociación Civil de Fútbol Ushuaia Veteranos donde se formalizó la entrega 
de la declaración de Interés Municipal sobre la participación de esta agrupación en el próximo torneo nacional de fútbol veteranos “Leopoldo Jacinto 

Luque”, a llevarse a cabo a finales de noviembre próximo en la provincia de Mendoza.

La distinción había obtenido tratamiento en la pasada sesión ordinaria que el Concejo Deliberante desarrolló a principios de octubre. El concejal Pino 
consideró necesario hacer extensiva una invitación a miembros de la asociación para poder llevar adelante un diálogo sobre la actividad, interiorizarse en el 
desarrollo y proyectos futuros.

En el encuentro, los veteranos pudieron exponer que cuentan con casi 100 integrantes divididos en 5 categorías: a partir de 36 años, 42, 49, 55 y 60 
respectivamente. Sobre el torneo, señalaron que “se realizará del 25 al 28 de noviembre próximo, a lo largo de dos fines de semana. Las tres primeras categorías 
el primero y las dos últimas el segundo fin de semana”. “Se jugarán 11 partidos en simultáneo, donde participarán 14 provincias de todo el país”, comentaron.

“Es el sexto año en el que participamos”, informaron en la reunión, y sobre el desafío que representa enfrentarse a equipos del norte, dijeron que “ellos 
pueden entrenar todo el año, además de participar en varios regionales y contar con la participación de futbolistas profesionales retirados, por ejemplo, de Talleres, 
de Chaco Forever, entre otros”, y revelaron que “nosotros tenemos una preparación de un mes y medio antes del torneo, y algún que otro amistoso con Tolhuin 
o Río Grande”. No obstante, destacaron que “logramos posicionarnos dentro de los mejores cuatro en una de las ediciones, y en otra, en dos de las categorías 
llegamos a jugar la final”.

Sobre sus orígenes y las proyecciones que pretenden darle a la iniciativa, contaron que “la idea de armar la asociación surge cuando empezamos a competir 
a nivel nacional, allá por el segundo o tercer campeonato. Nosotros, como gente grande, tenemos la idea de poder lograr un espacio propio para la actividad, 
para nuestros hijos, nietos y para que los vecinos tengan la posibilidad de tener un club”, por lo que “estamos trabajando en el armado de notas para la solicitud 
al Municipio”.

“Para nosotros es importante tener este capital humano aglutinado que puede aportar para que todo crezca, más allá de la tierra, que es necesaria, poder 
tener un espacio para ofrecer a la gente”, valoraron los integrantes de la asociación.

En lo que tiene que ver con las dificultades surgidas por falta de espacio, resaltaron que “actualmente, cada categoría practica un solo día a la semana en 
la cancha de césped sintético”, donde muchas veces tienen que esperar que se habilite algún horario para poder usarla. “Todo esto representa muchas ventajas 
que estamos dando en este nivel de competencias”.

Por este motivo, Pino impulsó la idea de que formalicen una presentación al Municipio para la solicitud de un predio donde puedan desarrollar su actividad 
y puedan generar un espacio para los vecinos.

Por otra parte, destacó el diseño de la casaca deportiva que lucen en los encuentros, ya que en ella se encuentra la impronta de las Islas Malvinas. Además, 
analizó junto a los deportistas veteranos, la componente turística que la actividad genera ya que, según revelaron, moviliza al menos dos mil personas cada 
encuentro y sería “una buena idea plantearlo en un futuro” como posible sede de algún torneo en esta actividad.

Finalmente, Pino se comprometió con la agrupación para acompañar el crecimiento y desarrollo, manifestando que “cualquier cosa que podamos hacer 
desde el Concejo, que podamos asesorar e impulsar, lo vamos a hacer. Desde dar difusión hasta acompañar las solicitudes que realicen desde la asociación”. “Es 
importante la actividad que llevan adelante, no solo por los veteranos, sino pensando en las futuras generaciones”, puntualizó.

PINO RECIBIÓ A INTEGRANTES DE LA ASOCIACIÓN CIVIL DE FÚTBOL USHUAIA VETERANOS
 

CRUCE MARÍTIMO AUSTRAL

posteriormente con la concreción 
del llamado y selección de ofertas, 
con el objetivo de comenzar las ta-
reas a principios del 2023. 

El proyecto se compone de una 
conexión marítima entre el conti-
nente y la IGTF por aguas argen-
tinas, con un servicio regular de 
transbordadores portarodantes para 
el transporte de cargas y de pasaje-
ros del tipo RO-PAX, que incluirá el 
desarrollo o acondicionamiento de 
infraestructuras portuarias para su 
funcionamiento.

Su concreción además generará 
beneficios en una serie de sectores 
clave para el desarrollo socio eco-
nómico de ambas provincias, entre 

ellos el turismo, logística y la investi-
gación científica antártica. 

Junto al mandatario fueguino 
estuvo el jefe de gabinete provincial 
Agustín Tita, así como el Presidente 
de la Dirección Provincial de Puer-
tos, Roberto Murcia y la legisladora 
Mónica Acosta. En representación 
de los trabajadores participó el Se-
cretario Adjunto Nacional de la Aso-
ciación de Personal de Dirección de 
Ferrocarriles y Puertos de Argentinos 
(APDFA), Leonardo Salom. Por San-
ta Cruz, en tanto, estuvo presente la 
ministra de Infraestructura Silvina 
Córdoba; en tanto que por la AGP se 
sumó el gerente de Comunicación 
Institucional Ariel Deán.

Preside: concejal Juan Carlos Pino
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DOCENTES BICONTINENTALES COMENZARON LOS TRÁMITES 
PARA TRABAJAR EN LA ESCUELA DE BASE ESPERANZA 

RÍO GRANDE

El gobernador Gustavo Melella, junto con el coordinador Provincial de Modalidades dependiente del Ministerio de Educación, 
Cultura, Ciencia y Tecnología de la provincia, Gustavo Novoa, despidieron en el Aeropuerto internacional “Malvinas 
Argentinas” de la ciudad de Ushuaia, a los docentes seleccionados a prestar servicios en la Escuela Provincial N°38 “Raúl 
Ricardo Alfonsín” de Base Esperanza en el ciclo lectivo 2022.

RÍO GRANDE

BUENOS AIRESBUENOS AIRES

 

Una de las familias selecciona-
das está conformada por María de la 
Paz Labate, Facundo Fernando Silva 
y su hija, mientras que la otra fami-
lia está integrada por los docentes 
Natalia Soledad Otaola, Denis de Je-
sús Barrios y sus tres hijos. Viajaron 
a la ciudad de Buenos Aires acom-
pañados de Fabián Juárez, miembro 
del equipo de la Coordinación Pro-
vincial de modalidades, a fin de rea-
lizarse los estudios médicos previos 
y visitar la sede del COCOANTAR 
(Comando Conjunto Antártico), a 
los efectos de entrevistarse con el 
Coronel Fernando Morales y el Ge-
neral de Brigada Edgar Fernando 
Calandin.

El gobernador despidió en el 
Aeropuerto a las dos familias selec-
cionadas y les deseó éxitos y buenos 
augurios en esta etapa de la prese-
lección.

Cabe mencionar que la selección 
de los docentes se dio en el marco de 
la convocatoria que finalizó en abril 

del corriente año, para la preselec-
ción 2022 de docentes aspirantes a 

prestar servicios en dicho estableci-
miento educativo, llevada adelante 

por la Junta de Clasificación y Disci-
plina de la cartera educativa.

INICIAN LAS INSCRIPCIONES 
PARA LA 2° CLÍNICA DE 
EDUCACIÓN ARTÍSTICA 

La Coordinación Provincial de 
Educación Artística dependiente 
del Ministerio de Educación de la 
Provincia, invita a docentes de es-
pacios de los lenguajes artísticos a 
participar de la 2º Clínica Provin-
cial de Educación Artística deno-
minada “Trazos de nuestra identi-
dad, arte y cultura fueguina”. 

Este encuentro se trata de un 
espacio formativo con momentos 
de reflexión, reconocimiento y for-
talecimiento en pos de una edu-
cación artística inclusiva y de ca-
lidad, destinado a docentes de los 
lenguajes artísticos: plástico visual, 
música; teatro y danza, expresión 
corporal de los diferentes niveles y 
modalidades.

La misma se desarrollará los 
días 26 y 28 de octubre en el turno 
mañana y los días 2 y 5 de noviem-
bre en el turno tarde. Se realizarán 
diversas actividades de formación 
que promuevan intercambios y 
nuevas miradas sobre las prácticas 
de enseñanza y aprendizaje en los 
diferentes niveles y  modalidades 
educativas, convocando para tal 
fin a especialistas y referentes de 
esta y otras jurisdicciones.

MINISTERIO DE EDUCACION

La clínica es gratuita para los 
participantes de las ciudades de Río 
Grande, Tolhuin y Ushuaia.

Las inscripciones se realizan a 
través del siguiente formulario:

https://forms.gle/e93NqQzGcA-
GYkHnb6

Para consultas y mayor informa-
ción, consultar a 

coordinacionpcial.artisticatdf@
gmail.com
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La ministro de Producción y 
Ambiente de la provincia, Sonia 
Castiglione, participó del acto en-
cabezado por el Presidente Alberto 
Fernández en el Museo del Bicen-
tenario de CABA; donde anunció la 
extensión del subrégimen industrial 
por 15 años más.

Tras concluir el mismo, la fun-
cionaria calificó la jornada como 
“histórica para Tierra del Fuego y 
para toda la gente, la ciudadanía y 
para quienes trabajamos desde la 
Provincia para que esto se concrete, 
porque era algo muy esperado”.  

“Fueron casi dos años de trabajo 

“LA PRÓRROGA DEL SUBRÉGIMEN ES INTEGRAR EL 
TERRITORIO EN TODA SU POTENCIALIDAD”
Así lo manifestó la titular de Producción y Ambiente de la Provincia, tras el anuncio del Presidente Alberto Fernández de 
extensión del subrégimen industrial hasta el año 2038. Destacó el trabajo junto a Nación, durante casi dos años, para llegar 
a este logro.

GOBIERNO REALIZÓ UNA MATEADA 
COMUNITARIA EN EL MARCO DEL 
DÍA DE LAS MATERNIDADES

El gobierno de la provincia, a tra-
vés de la Secretaría de Representa-
ción Política del Gobierno junto a la 
Subsecretaría de Políticas de Géne-
ro, realizó una nueva Mateada Co-
munitaria en el Centro Socio-Cul-
tutal Walter Buscemi en el marco 
del Día de las Maternidades, a fin de 
reflexionar y repensar el maternar y 
los cuidados.

La Secretaria de Integración Co-
munitaria, Verónica Portillo, señaló 
al respecto: “Fue una jornada frutí-
fera, en donde se priorizó las veces 
de las vecinas participantes, refle-
jando las distintas realidades por las 
que atraviesan quienes maternan y 
los desafíos que tenemos como co-
munidad, para seguir promoviendo 
cuidados amorosos hacia las infan-
cias”.  

Por su parte, la Subsecretaria de 
Políticas de Género, Noelia Lafitte 
consideró: “Es de vital importancia 
generar espacios para encontrarnos 
con vecinas, con nuestras compa-
ñeras de trabajo, nuestras amigas 
y familiares. Fue un momento de 
compartir y de reflexionar-nos en 
los cuidados que implican pensar 
las maternidades en la forma en la 

RÍO GRANDEBUENOS AIRESSUBREGIMEN INDUSTRIAL

con todo el equipo del ministro Kul-
fas –recordó-, quien realmente ha 
tomado esto con una seriedad y un 
profesionalismo sorprendente”. 

Para la Ministro “esta prórroga 
del subrégimen no es sólo ampliar 
los años de un beneficio impositi-
vo para algunas empresas, sino es 
haber pensado el territorio en su 
integridad, en su totalidad, en ser el 
territorio en toda su potencialidad 
y en cómo este subrégimen puede 
apalancar el desarrollo”.

Además agregó que se trata de 
“un día de fiesta para los fueguinos 
y las fueguinas, en el que se juntan 
emociones. Hoy tener este punto de 
inflexión para la vida económica y 
de desarrollo para Tierra del Fuego, 
es muy emocionante”.

Respecto al fondo que será des-
tinado a la concreción de obras de 
infraestructura, la Ministro sostuvo 
que estará solventado “por el apor-
te que realicen las empresas que 
quieran adherir a los beneficios del 
subrégimen, y se destinará a poner 

todo lo necesario en infraestructura 
productiva dentro de la provincia, 
para poder tener un territorio eco-
nómicamente sustentable”. 

Asimismo, la titular de Pro-
ducción y Ambiente, aseguró que 
“siempre hacemos mucho hincapié 
en la cuestión de soberanía” donde 
“hoy vemos cómo quienes están 
ocupando ilegalmente las Islas Mal-
vinas están haciendo altas inversio-
nes en desarrollo de esas tierras, lo 
mismo Chile en Punta Arenas o en 
Puerto Williams; y la verdad es que 
Tierra del Fuego tiene que consti-
tuirse como el ícono del territorio 
económicamente fuerte del Atlán-
tico Sur”. 

“Tenemos la Antártida y todo el 
Atlántico Sur con todos sus recursos 
naturales que es de todos los argen-
tinos, no es privativo de la provin-
cia de Tierra del Fuego. Este fondo 
está pensando de esta manera, para 
que contribuya a hacer un territorio 
mucho más fuerte, contundente a la 
hora de posicionarse en el Atlántico 
Sur” finalizó.

RÍO GRANDE

que tenemos que seguir acompa-
ñando a nuestros hijos e hijas”.

A su vez, Lafitte expresó: “Ha-
blar de maternidad es que pode-
mos ejercer como tías, madres, 
como vínculos de afecto respon-
sables, adultas en relación a las 
infancias y también a las personas 
adultas mayores que muchas veces 
necesitan de cuidados. 

En la misma línea, Portillo des-
tacó: “Es importante plasmar los 
diversos roles de cuidadores que se 
cumplen dentro de los hogares y la 
importancia de seguir tejiendo re-
des que sostengan esas funciones, 
entendiendo que para maternar 
hace falta, siempre, una comuni-
dad. Como Estado presente debe-
mos generar políticas públicas que 
acompañen”.

“Agradecemos la participación 
de funcionarias del Ministerio de 
Desarrollo Humano TDF AeIAS, 
quienes intervinieron acercando 
las herramientas con las que se 
cuentan tanto en el Estado provin-
cial como en el nacional para asistir 
y contener a las mujeres y diversi-
dades en sus múltiples roles”, aña-
dió la funcionaria.
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Vuoto destacó que se trata de 
“una obra muy importante para la 
ciudad y para todos los barrios que 
utilizan la Av. Héroes de Malvinas, 
ya que va a mejorar toda la circula-
ción y además va a otorgar una vi-
sual más urbana y más cuidada de 
todo el sector”.

Vuoto destacó “el trabajo lleva-
do adelante por la diputada nacio-
nal Carolina Yutrovic, que nos ha 
permitido llegar a esta firma tan 

CONVENIO PARA MEJORAR EL ACCESO A USHUAIA
RÍO GRANDE

El intendente Walter Vuoto, acompañado de la diputada Carolina Yutrovic y de la senadora nacional Eugenia Duré, firmó con 
el Administrador General de Vialidad Nacional, Gustavo Arrieta, el proyecto para llevar adelante la obra de la entrada de la 
ciudad, ensanchamiento, repavimentación y mejora integral de todo el sector de acceso y la ruta nacional Nro. 3. 

RÍO GRANDEBUENOS AIRES

importante, porque es una obra de 
más de 530 millones de pesos. La 
misma será financiada por Vialidad 
Nacional, por lo que estamos muy 
agradecidos con el Administrador 
Gustavo Arrieta, quien siempre nos 
ha abierto las puertas a nuestra ciu-
dad, con una visión profundamente 
federal y municipalista, como la que 
tiene Arrieta”. 

En ese sentido, Vuoto también 
agradeció y destacó la elaboración 

del proyecto por el personal técni-
co y de planta de la Municipalidad, 
el cual nos permite avanzar con la 
obra y que es un proyecto muy bien 
elaborado y diagramado”

Por su parte, la diputada nacio-
nal Carolina Yutrovic explicó que 
“será una obra que no solo le va a 
cambiar completamente la cara a la 
ciudad, generando espacios más ur-
banos; sino que también las inter-
venciones van a mejorar toda la in-

fraestructura de acceso a los barrios, 
permitiendo una mejor circulación 
y generando espacios públicos de 
calidad con mejor iluminación para 
los vecinos y vecinas y los turistas 
que nos visiten”. 

La intervención abarca la repa-
vimentación y bacheo desde el in-
greso a la ciudad por Ruta Nacional 
Nro. 3 , toda la Av. Héroes de Mal-
vinas hasta la calle Yaganes. Incluye 
también la Rotonda “El Indio”, la 
cual es un nudo vial de gran impor-
tancia para la ciudad.

Se incluyen, también cordón cu-
neta asegurando el correcto escurri-
miento de las aguas, y limpieza de la 
red pluvial existente.

La obra contempla el ensanche y 
pavimentación de dársenas de giro 
para el acceso a los distintos barrios 
lindantes con la vía de circulación. 
Además, se mejorarán paradas de 
colectivos ubicados sobre la traza, 
para mejorar la accesibilidad, con-
formando un área de maniobra am-
plio y seguro.

Por otro lado, el proyecto pre-
vé la puesta en valor de la infraes-
tructura existente en el portal de 
ingreso, con trabajos de mejora y 
renovación de la cartelería en las to-
rres, y la construcción de un área de 
descanso y rediseñando las circula-
ciones peatonales. Se acompañarán 
todos los espacios proyectados con 
mobiliario urbano, es decir, cestos, 
bancos y bastidores para bicicletas. 
La propuesta incluye un trabajo de 
iluminación, con la colocación de 
alumbrado público y ornamental 
que marque claramente el inicio del 
ejido urbano.

Se generarán también, dársenas 
de estacionamientos para automó-
viles particulares y vehículos utiliza-
dos por el turismo.
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Se trata de la Muestra de Arte de Nivel Inicial del Jardín “Maín”, del Instituto María Auxiliadora. La secretaria de Desarrollo 
Social, Silvana Angelinetta, compartió esta iniciativa que buscó agasajar a la ciudad por su centenario.

El Jardín de Infantes “Maín” del 
Instituto María Auxiliadora llevó 
adelante este lunes una muestra de 
arte, junto a las infancias que con-
curren a la institución, con el fin de 
contar un poco sobre la historia e 
identidad de nuestra ciudad, y aga-
sajarla en el marco de su centena-
rio.

La secretaria de Desarrollo So-
cial del Municipio de Río Grande, 
Silvana Angelinetta, participó de 
esta iniciativa, donde pudo disfru-
tar de los trabajos realizados por 
niños y niñas de las salas de 3, 4 y 5 
años del mencionado espacio edu-
cativo. 

Al respecto, Silvana Angeline-
tta expresó que “es un orgullo po-
der ver cómo desde el nivel inicial 
pueden aprender sobre su ciudad y 
expresar, a través del arte, la iden-
tidad que tienen como riogranden-
ses”.

“Agradezco la invitación que re-
cibimos por parte de la Hna. María 
Ilena Piccone y del Vicedirector de 
la institución, para compartir con 
ellos esta hermosa muestra en el 
marco de los 100 años de Río Gran-
de”, continuó la funcionaria.

“En este tipo de iniciativas es 
que resaltamos la importancia de 

EL MUNICIPIO PARTICIPÓ DE UNA MUESTRA DE ARTE 
POR LOS 100 AÑOS DE LA CIUDAD 

RÍO GRANDERÍO GRANDE

trabajar los valores históricos e 
identitarios de nuestra ciudad con 
las nuevas generaciones, que son el 
futuro de Río Grande”, concluyó.

POR OBRAS CONTINÚA AFECTADA 
AL TRÁNSITO LA CALLE SANTA 
ROSA EN CHACRA II

El Municipio de Río Grande in-
forma que los trabajos incluidos 
dentro del “Plan de Pavimenta-
ción y Bacheo” de esta temporada 
se están desarrollando en toda la 
ciudad, y que por este motivo di-
versas arterias en distintos barrios 
podrían estar afectadas parcial 
o totalmente al tránsito, depen-
diendo de las labores realizadas. 

RÍO GRANDE

En el caso de Chacra II, se in-
forma a los vecinos y vecinas que 
la calle Santa Rosa, en la intersec-
ción con Prefectura Naval Argen-
tina, está restringida al tránsito ya 
que sobre la misma se están rea-
lizando trabajos de hormigonado. 
Se solicita a las y los conductores 
transitar con precaución por esa 
zona.
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El intendente Martín Perez man-
tuvo un encuentro con el secretario 
de Infraestructura y Política Hídrica 
de Nación, Augusto Rodríguez, con 
quien firmó un convenio de obra 
de sumideros por más de 236 mi-
llones de pesos, que será financiada 
por la Secretaría de Infraestructura 
y Política Hídrica de Nación. Esta 
obra tiene como objetivo mejorar 
las condiciones en lo que respecta 
a pluviales en distintas zonas de la 
ciudad, sobre todo en aquellos luga-

RÍO GRANDE

Será financiada por el Ministerio de Obras Públicas de Nación y consiste en la construcción y reconstrucción de sumideros, 
conductos y cámaras de inspección en diversas zonas de la ciudad. Generará mano de obra local. La firma del convenio es 
parte de la agenda de trabajo del Intendente en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. 
 

PEREZ FIRMÓ UN CONVENIO DE OBRA DE SUMIDEROS 
POR MÁS DE $236 MILLONES 

res donde se presentan problemas 
de acumulación de agua por defi-
ciencias en la captación y conduc-
ción del escurrimiento superficial. 

Al respecto, el Jefe Comunal ex-
presó que “junto al Gobierno Nacio-
nal seguimos trabajando en obras 
de infraestructura para nuestra ciu-
dad. Estos trabajos son necesarios 
para comenzar a solucionar una 
problemática que existe en algunas 
zonas de nuestra ciudad”.

RÍO GRANDE

La Organización Lucha Contra el Cáncer Ushuaia (LUCCAAU) inició la semana de inscripción a la Campaña 2021 de Lucha 
Contra el Cáncer de Mama.

Por Silvana Minué-En el marco 
del “Octubre Rosa”, cuando se vi-
sibiliza la importancia de estudios 
previos para prevenir el cáncer de 
mama, desde LUCCAU invita a cada 
mujer con más de 40 años y que no 
se haya hecho en dos años una ma-
mografía, a inscribirse para poder 
hacerte una de forma gratuita, se 
cuente o no con una Obra Social. La 
inscripción es a través del whatsapp 
al +54 2901 582533.

La vicepresidenta de Luccau, 
Nelida Parra explicó en FM MAS-
TER`S que la campaña se extiende 
hasta el viernes próximo. “Prioriza-
mos a la gente sin obra social, y no 
tenemos problemas con aquellas 
que, si la tengan y no se la hayan rea-
lizado, entonces pueden acercarse, 

CAMPAÑA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA: COMENZÓ 
LA INSCRIPCIÓN PARA MAMOGRAFÍAS

USHUAIA

lo más importante es que todas las 
mujeres de nuestra ciudad es que 
se hagan un control mamario todos 
los años porque es la única manera 
de detectar el cáncer de mama”.

Asimismo, informó que se pla-
nea hacer una actividad de cierre 
del Mes Rosa en conjunto con el 
Instituto de Deportes de la Munici-
palidad de Ushuaia en el Paseo de 
las Rosas el 31 de octubre. La idea es 
hacer distintas propuestas de activi-
dad física, stand de prevención, un 
intercambio con profesionales mé-
dicos. “Estamos organizando eso, y 
si se quieren participar o colaborar 
serán bienvenidos”, indicó.

El Día Mundial de la Lucha Con-
tra el Cáncer de Mama, que se con-
memora el 19 de octubre se recuer-

da que:
-1 de cada 8 mujeres contraen 

cáncer de mama a lo largo de su 
vida.

-En Argentina, 2 de cada 10 mu-
jeres en edad de riesgo nunca se han 
realizado una mamografía.

-La pandemia de coronavirus 
tuvo como efecto una disminución 
de los controles anuales y, en algu-
nos casos, el abandono de los trata-
mientos.

La mamografía es un estudio 
sencillo, no invasivo y gratuito.

LUCCAU recuerda a las mujeres 
tres cuestiones fundamentales:

-La mamografía salva vidas: es 

el único estudio que puede detectar 
a tiempo un cáncer de mama, y es 
no-invasivo.

-Si te toca hacerte una biopsia 
mamaria, no tengas miedo: es un 
estudio complementario para la 
detección del cáncer, y 8 de cada 10 
biopsias dan negativo.

-Es fundamental no postergar 
tus chequeos anuales por más resis-
tencia que sientas, o por más com-
plicaciones diarias que puedan in-
terponerse entre tu salud y vos.

-Estate atenta a las novedades 
de nuestra campaña. Estamos para 
acompañarte.
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Lo hicieron luego de catorce años de trabajo conjunto en el Consejo Federal de Televisión Pública.

Los medios públicos provinciales, 
universitarios y nacionales dieron un 
paso histórico, al concretar la forma-
ción de la Asociación de Prestadores 
Públicos de Servicios de Comunica-
ción Audiovisual, una entidad civil 
que va a aglutinar a estas señales en 
todo el país. Lo hicieron luego de ca-
torce años de trabajo conjunto en el 
Consejo Federal de Televisión Públi-
ca. En la firma participaron la presi-
denta de Radio y Televisión Argentina 
y presidenta pro témpore del Conse-
jo, Rosario Lufrano, el vicepresidente 
de RTA, Osvaldo Santoro, la vicepre-
sidenta del Consejo y directora de la 
TV Pública Fueguina Ushuaia, Paula 
Arruda, Guillerno Megias, de Radio 
y Televisión Riojana, Julián Ceballos, 
de Chaco TV, Rodolfo Burgos, de Ca-
nal 10 de Tucumán, Roberto Echego-
yenberri, de Radio y Televisión de Río 
Negro, Alberto Rodríguez, de Canal 
Universidad Nacional de Mar del Pla-
ta, Carlos Dell Águila, secretario de 
Tecnología del Consejo Federal de TV 
Pública, y el gerente de Asuntos Le-
gales de Televisión Pública, Alfredo 

LA TV PÚBLICA FUEGUINA INTEGRA LA ASOCIACIÓN 
REPRESENTATIVA CONFORMADA POR MEDIOS 

Schnaiderman.
Luego de la firma, Lufrano des-

tacó el carácter histórico de la cons-
titución de esta Asociación Civil y 
dijo que “entre los 24 integrantes de 
la Asociación, hay mucho de federa-
lismo, está el Canal Universitario de 
Mar del Plata, está Tucumán, está Río 
Negro, Chaco, Tierra del Fuego, hay 
muchas provincias representadas y 
esperamos que muchos otros se su-
men, porque tenemos que generar 
contenidos realmente federales y 
mostrar quiénes somos”.

Por su parte, Paula Arruda coinci-
dió en que ahora “tenemos un marco 
legal que nos va a permitir llevar ade-
lante acciones a las 24 señales que in-
tegramos hoy el Consejo, entre ellas, 
vincularnos con todos los actores del 
colectivo audiovisual, suscribir con-
venios o acceder a fondos de finan-
ciamiento”. 

La Asociación estará formada por 
Canal 7 de Buenos Aires, Lapacho TV, 
Canal 11 de Formosa; Chaco TV; Ca-
nal 10 de Tucumán; Canal 7 de Cata-
marca; Canal 12 de Misiones; Litus de 

Universidad Nacional del Litoral de 
Santa Fe; Canal 9 de La Rioja; Xama 
de la Universidad Nacional de San 
Juan; Canal 10 de la Universidad Na-
cional de Córdoba; Canal 13 de San 
Luis; Acequia TV de Mendoza; Señal 
U de Mendoza; Canal 3 de La Pampa; 

TV Universidad Nacional de La Pla-
ta; Canal 29 de la Ciudad de Buenos 
Aires, Canal 12 de Trenque Lauquen; 
Canal 10 de Río Negro; Canal 7 de 
Chubut; Canal 9 de Santa Cruz; La TV 
Pública Fueguina Río Grande y Us-
huaia de Tierra del Fuego.

COMUNICACIÓN PÚBLICA

Un grupo de ciclistas fueguinos, entre los que encontraban 
los chicos y las chicas del preseleccionado fueguino que 
se alistará en los próximos compromisos patagónicos 
representando a TDF, estuvo compitiendo en la ciudad de 
Comodoro Rivadavia, en lo que fue la primera fecha de la 
segunda puesta en escena del “Campeonato Patagonia Sur” 
consiguiendo buenos resultados.

Por Esteban Parovel.- El plan-
tel de deportistas fueguinos estuvo 
compuesto por 17 ciclistas prove-
nientes de Ushuaia y Río Grande.

Los ciclistas, que intensifican su 
preparación con vistas a los Juegos 
Epade y Araucanía, se presentaron 
en el autódromo de Comodoro Ri-
vadavia, para seguir sumando expe-
riencia y minutos de competencia 
arriba de sus rodados, con resulta-
dos sumamente positivos. 

Entre las Damas, Tiziana Pas-
tori (Infantiles Damas 2010-2011) 
fue primera, al igual que Constanza 
Romero (Menores 2009-2008) y Vic-
toria Spahn (Menores 2005-2006-
2007) mientras que Alma Cuffré 
concluyó en el segundo escalón del 
podio.

Entre los varones, Máximo Pin-
tos (Infantiles 2010-2011) fue se-
gundo, Thiago Sánchez (menores 
2008-2009) terminó con el mejor 

LOS CICLISTAS FUEGUINOS 
SE DESTACARON EN 
COMODORO

DEPORTES

registro de su categoría y en la divi-
sional “Menores 2005-2006-2007”, el 
podio fue completamente fueguino: 
Ignacio David Sánchez se adjudicó 
el primer lugar, Valentino Gómez fue 
escolta y Thomas Jones completó el 
podio.

Por su parte, en la divisional “Va-
rones Juniors”, Axel Gabriel Salgue-
ro fue el ganador, mientras que Eros 
Pintos finalizó en el tercer lugar de 
las posiciones.

Por último, otros ciclistas de Río 
Grande, pertenecientes a categorías 
mayores, también acercaron a com-
petir con buenos logros en la com-
petencia ciclística en suelo chubu-
tense.

Ricardo Acosta ganó la categoría 
Master “C”, y Lucas Miranda se im-
puso en la Master “B”, en tanto que 
Sebastián Pastori fue tercero y Pablo 
Zapico finalizó cuarto en la prueba 
de la Patagonia Sur.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Anímese y emprenda algo nuevo 
donde se sentirá gratificado. 
Gracias a su gran lucidez podrá 
realizar algunos cambios positivos 
en su vida cotidiana.

Anímese y emprenda algo nuevo 
donde se sentirá gratificado. 
Gracias a su gran lucidez podrá 
realizar algunos cambios positivos 
en su vida cotidiana.

Evite presionarse, ya que el tiempo 
actuará a su favor después de 
tantos inconvenientes. En esta 
jornada, su tenacidad y optimismo 
serán puestos a prueba.

Sería bueno que comience a 
vincularse con gente diferente. 
Podrá comprobar que le brindarán 
una visión diferente y positiva a su 
vida que usted desconocía.

Deberá encarar una cosa por vez, 
de lo contrario, no podrá cumplir 
con su objetivo. Su inquietud 
acelerará sus pasos y no podrá 
alcanzar las metas que se ha 
fijado.

Haga que las emociones 
y sentimientos fluyan 
positivamente en cada decisión. 
No permita que sus miedos 
lo sigan angustiando y no le 
permitan avanzar.

Aproveche este momento para 
ampliar sus metas y afrontar los 
diferentes desafíos en su vida 
cotidiana. Arriésguese por más 
que tenga que perder algo.

Transitará por un período de 
dudas en las amistades y cierto 
negativismo con la gente que lo 
rodea. Momento de conocer gente 
nueva y cambiar el entorno.

Hoy no pierda ninguna oportunidad 
en el ámbito profesional. Sepa que 
sus ideas serán muy valiosas y lo 
ayudarán a obtener los mejores 
resultados.

Aprenda a sincerarse consigo 
mismo, de esta forma logrará la 
paz interior que tanto ha buscado 
y así podrá proyectarla en los seres 
más queridos.

Intente poner al día todas 
las obligaciones que tiene 
pendientes. Esto lo ayudará a 
ordenar sus ideas y a conectarse 
con el verdadero sentido de la 
vida.

Relájese, ya que lo más seguro en 
esta jornada es que su pesimismo 
desaparezca por completo. Tendrá 
fuerzas para sobrepasar cualquier 
dificultad que surja.

Por Esteban Parovel.- Del 31 
de octubre al 4 de noviembre se 
disputará la edición especial de 
los Juegos Nacionales de la Arau-

canía. Tras un año de inactividad 
a causa de la pandemia de coro-
navirus, se dará el regreso de las 
citas patagónicas.

a cabo el fútbol en ambas ramas.
En semejanza a los chubuten-

ses, Río Negro y Neuquén recibi-
rán a las delegaciones de dos dis-
ciplinas. 

El judo y el ciclismo se dis-
putarán en la ciudad de Viedma. 
Mientras que en la pista sintéti-
ca de Neuquén se desarrollará el 
atletismo, y el handball tendrá su 
primera experiencia dentro de los 
Juegos, siendo ésta una disciplina 
promocional (sin contar con su-
matoria de unidades en el cóm-
puto final). 

La provincia de La Pampa, por 
ser anfitriona de los próximos 
Juegos EPADE y ParaEPADE, que 
se desplegarán del 5 al 10 de di-
ciembre, no albergará a ninguna 
contienda deportiva en esta pri-
mera edición de los Juegos Nacio-
nales de la Araucanía.

Tras un año de inactividad debido a la pandemia vuelve la 
acción de las competencias patagónicas. TDF se prepara 
para poder recibir al vóley

VUELVEN LOS JUEGOS DE 
LA ARAUCANÍA

DEPORTES

Diferenciándose de las versio-
nes tradicionales, ésta tendrá la 
particularidad de reunir en com-
petencia solamente a la Patagonia 
Argentina; con sedes en las dife-
rentes provincias por disciplina. 

Tierra del Fuego será anfitrio-
na del vóley en ambas ramas, 
siendo el epicentro de la actividad 
la capital provincial.

La ciudad de Ushuaia alberga-
rá a las delegaciones de las pata-
gónicas en el vóley femenino y vó-
ley masculino, categoría Sub-19.

En Río Gallegos, capital de 
Santa Cruz, se concentrará la 
competencia de natación, tam-
bién en ambos segmentos.

Por su parte, Chubut tendrá 
dos sedes y dos disciplinas de-
portivas. En Puerto Madryn se 
disputará la competición del bás-
quetbol masculino y femenino, 
mientras que en Rawson se llevará 

LA PROVINCIA REGISTRÓ 10 CASOS 
POSITIVOS EN LA ÚLTIMA SEMANA

El Ministerio de Salud de Tierra 
del Fuego AIAS brindó un informe de 
situación en cuanto a la pandemia de 
Covid-19 en la provincia y su evolu-
ción en la última semana.

Al día de la fecha hay un total de 
31.697 casos confirmados y 481 pa-
cientes fallecidos desde el comienzo 
de la pandemia. 

En la última semana se detecta-
ron 9 casos nuevos en Ushuaia, 1 en 
Río Grande y ninguno en Tolhuin. 
Actualmente no hay pacientes inter-
nados en UTI en toda la Provincia. El 
número de altas desde el inicio de la 
pandemia asciende a 31.207. Hay en 
el día de la fecha 9 casos activos en 
Tierra del Fuego.

En cuanto al plan de vacunación 
que se está llevando adelante, la 
Provincia ha recibido 264.528 dosis 
de vacunas. Ya han sido aplicadas 

PANDEMIA

226.078; 126.049 personas recibieron 
la primera dosis de las cuales 100.029 
recibieron ambas. (Datos del Moni-
tor Público de Vacunación actualiza-
dos a las 5:27hs de esta mañana).

Respecto del modo de transmi-
sión, el mayor porcentaje de casos se 
produce por transmisión comunita-
ria o por contacto estrecho.

Se reitera la importancia de man-
tener las medidas de higiene y cuida-
dos para disminuir contagios. Esto 
incluye especialmente ventilar los 
ambientes. También utilizar siempre 
tapaboca, lavarse regularmente las 
manos, desinfectar las superficies y 
objetos de uso cotidiano y respetar 
en todo momento los protocolos es-
tablecidos. Asimismo, ante la apari-
ción de síntomas se solicita llamar al 
107 y mantenerse aislado.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
3 ºc

Mínima 
2ºc

Mínima 
2ºc

Máxima 
9 ºc

Máxima 
8ºc

Máxima 
7ºc      

Máxima 
9ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$98,78

Venta
$104,87

Venta
$0,1251

CLIMA

Compra
0,1201

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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RAPIFARMA
Tel: 432648
Soldado Aguila 2429



  TIEMPO FUEGUINO | 20 de Octubre de 202120 | 


